



Pièces	2 Pièces
Superficie	50 m²
Référence	5383
Prix	319 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Au coeur du Vieil Antibes, niché dans une impasse tranquille, cet appartement de charme de type 2 pièces vous invite à découvrir un parfait équilibre entre modernité et tradition. Rénové avec soin en 2024, cet espace de 50m2 respire la fraîcheur et la luminosité. Dès l'entrée, un spacieux séjour vous accueille, ensuite la cuisine séparée, entièrement équipée assure un confort optimal. Une chambre confortable et une salle d'eau moderne offrent praticité et fonctionnalité au quotidien. Un WC indépendant complètent le confort de cet appartement. Chaque coin de cet appartement a été pensé pour ...

In the heart of Old Antibes, nestled in a quiet cul-de-sac, this charming 2-room apartment invites you to discover a perfect balance between modernity and tradition. Carefully renovated in 2024, this 50m2 space exudes freshness and brightness. As soon as you enter, a spacious living room welcomes you, then the separate, fully equipped kitchen ensures optimal comfort. A comfortable bedroom and a modern bathroom offer daily practicality and functionality. A separate toilet completes the comfort of this apartment. Every corner of this apartment has been designed to create a cocoon of well-being ...

AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr